

Proyectos de viviendas necesitan de hasta 1.700 días de trámites en Biobío

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Concepción informó que los proyectos de viviendas privadas requieren de hasta 1.700 días de trámites para ser aprobados en el Biobío. El dato se obtuvo a través de un estudio que la entidad gremial encargó a la U. Católica de la Santísima Concepción.

“Son 15 las tramitacio-

nes consideradas críticas, pues su plazo legal de duración se estima en 813 días, cantidad que contrasta con los 1.705 días reales informados por las seis empresas locales entrevistadas en profundidad en el estudio, las cuales concentran el 35% del mercado”, indicó el presidente del gremio local, Bernardo Suazo.

“Si no solucionamos ahora esto, los afectados más que las empresas constructoras serán las personas. En el país, tenemos un déficit habitacional cercano a las 500 mil viviendas, es decir, más de dos millones de habitantes que no tienen un hogar”, indicó el académico a cargo del estudio, Guillermo Bustamante. ☺



PRESENTACIÓN DE ESTUDIO.